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佐久新校の校地は現野沢北高校の

校地を活用することとなったが、統合前

の現在ですら校地が狭いと指摘されてお

り、新たな学びの環境として校地拡幅を

期待する声が多い。だが「教育委員会は

校地拡幅に後ろ向きだ」との受け止めが

ある。   知事部局より「公共施設の面積

を増やしてほしくない」などの意向が

あってのものなのか。

知事部局からそのような要請はない。真に

必要な土地であれば、教育委員会で予算を組んで取得する

こともありうる。

「校地拡幅は前例がない」という思考になっていな

いか。新たな学びを創出するためには、地域の思いを汲ん

だ環境整備、前例にとらわれない検討をすべき。

校地拡幅の検

討において「前例にな

いから」という考えは

全くない。

  新たな学びの環境整

備は、前例に捉われな

い検討をしていく。

本年 1 月の都道府県対抗男子駅伝大会において、長野県チー

ムが 10 度目の優勝を飾った。現地に行くと、10 回の優勝の裏に

は在広島信州県人会の献身的なサポートがあることがよく分かる。

全国では、北は宮城県から南は福岡県まで１３の県人会があり、県

の PR やふるさと納税などにご協力いただいている。

  県人会へ支援することで、さらに県人会の活動が活発化し、ひい

ては信州の活性化につながっていくと考える。信州が心のよりどこ

ろで、美しく、魅力的であってほしいという県人会の思いを、県政

運営にどのように反映させていくか。

様々な地域とつながり交流人口を増やし、ＵＩＪターン

を増やしていくためには、県人会の皆様との連携、交流をもっともっ

と深めていくことが、長野県の発展にとっても重要。

全国の我が県出身者が何年かにに１度信州に集い、親睦を深

め、意見交換を行う、（仮称）信州人サミットのような、横の連携

を図る事業を実施すべきだ。

県人会の皆様方

が一堂に会していただく場

を作るということも含めて、

対応を考えていく。
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